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教育委員会 5 月定例会会議録 

 

平成 25 年 5 月 23 日（木） 

9：30～10：57 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 児珠孝童 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 鈴木良子 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 橋間友則 

主 幹    堀 俊一 

主 査    佐藤 修 

課長補佐   佐藤敏行（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

3 番 堀 浩一委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長の指示で 4月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項  報告 

 委員長 ４月２６日朝日町エコミュージアム案内人の会は、朝日町エコミュージアム協会の中

にあるのか。また、組織の人数は。 

 教育文化課長 協会とは別組織。もともとは企画課で立ち上げたもの。観光協会が実施してい

るレトロバスでの町の名所めぐり等の際に、名所の紹介や案内する組織で構成人数は約１０

人程度。 

 委員長 ４月２８日の日本カヌーフリースタイル選手権大会の主催者は。 

 教育文化課長 ５年前から大会を行っており、日本カヌー協会が主催している。 

（２）当面の日程  報告 

 

５．報告事項 

佐藤補佐 ①平成 25 年度西村山中学校駅伝競走大会結果について  報告 
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 ３番委員 朝日中の場合、練習不足ということがあるのでないか。持久力は練習をすればつい

てくる。 

 委員長 各学校での選手の選考方法は。 

 堀主幹 授業の中でタイムを取って選んでいるようだ。駅伝のために特に練習を行っていると

いうことではない。 

  ②平成 25 年度小体連陸上競技記録会の結果について  報告 

③平成 24 年度分の朝日町教育振興計画目標値達成状況について  説明 

 委員長 全般的な傾向はどうなっているか。 

 堀主幹 NRT については、これまでの努力の結果良くなっている。体力テストについて計画に

達していない項目があるが、計画の目標値をどこに設定すべきか吟味すべきであった。

平成２６年度に計画の見直しを予定している。 

④平成 25 年度海の子山の子交流事業「海の集い」について  説明 

教育長 

⑤県市町村教育委員会教育長会議について  報告 

 委員長 通学路安全対策アドバイザーとは。 

 堀主幹 通学路の点検結果に基づいて、改善策等をアドバイスしてもらうものです。 

６．附議事件 

委員長 議第 11 号「朝日町立西部公民館運営審議会委員の委嘱について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

佐藤主査   別紙資料について説明した。 

 

７．協議事項 

（１）４月の定例会の折に決定した教育委員会６月定例会を６月２１日（金）午前９時３０分か

ら創遊館で開催することを確認した。また、定例会の前にあさひ保育園を訪問するため、創

遊館に９時集合とした。 

 

８．その他 

堀主幹  寒河江市内の眼科院長が自主制作した映画を朝日町でも上映してもらえないか、と

の話があり検討した結果、７月上旬に制作者の講話も交えながら行いたいと考えてい

る。 

 

 

以上、協議し、１０時５７分に５月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 藤 敏 行  


